
ATA Nº 018/2022 

Aos quinze (15)  dias do mês  de agosto de  dois  mil e vinte e dois (2022), às dezoito horas e 

quinze minutos (18:15 hs), no Plenário Vereador Hilário Ferri da Câmara de Vereadores de 

Arvorezinha, Estado do Rio Grande do Sul, reuniram-se os (as) senhores (as) Vereadores (as) 

para uma Sessão Ordinária. O Presidente da Mesa Diretora, Vereador Tiago Santin Fornari, 

assumiu a direção dos trabalhos. Presentes os seguintes Vereadores: Augusto Cichelero, 

Izolete Guerini de Lima, Clóvis Roman, Sueli Lodi Giordani, Cleucir Tomé Ferri, Tiago 

Fornari, Irineo Zatt Vitali e Emir Colognese. Havendo quórum  regimental, o Presidente 

declarou  aberta a Sessão e colocou em discussão e votação a Ata de nº   017/2022, da Sessão  

Ordinária realizada no dia primeiro  (1º) de agosto de 2022, sendo aprovada  integralmente e 

por unanimidade. Em seguida o Vereador Irineo  fez a leitura de um trecho da Bíblia. O 

Presidente fez Proposição para que o Projeto de Lei nº 075/2022 seja incluído na ordem do 

dia desta sessão. Colocada a Proposição em votação, aprovada por unanimidade. O Presidente 

apresentou a seguinte pauta  para a ordem do dia: - Projetos de Leis  nº  073, 074  e 075/2022; 

e, - Requerimento nº 017/2022.  Colocada a ordem do dia em  discussão e votação, aprovada 

por unanimidade. Ordem do Dia: - Projeto de Lei nº 073/2022, que “Autoriza a realização de 

termo de permissão de uso de bem público para instalação de um outdoor por, no mínimo 10 

(dez) anos e prorrogável por igual período e despesa extraordinária com energia elétrica e dá 

outras providências”. Colocado em discussão, o Vereador Augusto disse que tem dúvidas com 

relação ao projeto, principalmente quanto ao custo que a municipalidade terá com energia 

elétrica, já que nenhum estudo foi feito sobre isso, e sugeriu que o projeto permaneça em 

estudo. O Vereador Clóvis disse que entende que toda empresa gostaria de instalar um painel 

luminoso numa avenida e ainda o município pagar a energia elétrica. Entende que o município 

já está cedendo gratuitamente o espaço público para a empresa e ainda terá que arcar com o 

custo da energia elétrica e por isso é contra o projeto. O Vereador Emir disse que é a favor do 

projeto já que o município terá 20 % do espaço no painel, mas entende que outras empresas 

que tiverem interesse devem ter o mesmo benefício. A Vereadoras Sueli disse que o gasto 

mensal com energia elétrica não será alto e lembrou que o Sicredi é um parceiro do Município 

em muitos eventos. O Vereador Irineo disse que é a favor do projeto tendo em vista que o 

Sicredi é um parceiro do Município como patrocinador de diversos eventos, além de auxiliar 

diversas entidades sociais da nossa comunidade. O Vereador Cleucir disse que é a favor do 

projeto porque vai tornar a cidade mais bonita e o Município também vai ter o seu espaço 

para divulgações oficiais. O Vereador Clóvis salientou que é a favor do outdoor mas não 

concorda que o Município pague a energia elétrica. Disse que todas as empresas que 

colaboram com o Município também devem ter o mesmo direito que o Sicredi. A Comissão 

de Justiça, Finanças e Orçamento emitiu parecer favorável ao projeto. Colocados o Parecer e 

o Projeto de Lei nº 073/2022 em votação, aprovados  integralmente e por unanimidade. - 

Projeto de Lei nº 074/2022, que “Revoga o Art. 2º, §1º e §2º da lei 3575, de 14 de junho de 

2022 – que Cria cargo e altera dispositivos da Lei Municipal nº 1243/1998 de 30 de dezembro 

de 1998 e dá outras providências”. Colocado em discussão e após alguns debates, a Comissão 

de Justiça, Finanças e Orçamento emitiu parecer favorável ao projeto. Colocados o Parecer e 

o Projeto de Lei nº 074/2022 em votação,  aprovados  integralmente e por unanimidade. - 

Projeto de Lei nº 075/2022, que “Autoriza o Executivo Municipal a dar, por meio de 

concessão de Direito Real de uso gratuito, uma área de terras sem benfeitorias à Associação 

de Pais e Amigos dos Excepcionais - APAE de Arvorezinha e dá outras providências”. 



Colocado em discussão, os Vereadores destacaram o importante trabalho que a entidade 

desenvolve para as pessoas especiais. A Comissão de Justiça, Finanças e Orçamento emitiu 

parecer favorável ao projeto. Colocados o Parecer e o Projeto de Lei nº 075/2022 em votação, 

aprovados integralmente e por unanimidade. – Requerimento nº 017/2022, de autoria do 

Vereador Emir, que solicita seja oficiado ao Superintendente Regional do DAER para que 

sejam tomadas providências urgentes no sentido de sinalizar e instalar redutor de velocidade 

(quebra-molas) na ERS 332, no acesso à comunidade de São Lourenço. Colocado em 

discussão, o Vereador Emir disse que o quebra-molas é de muita importância para dar maior 

segurança aos moradores e aos motoristas que passam pela ERS 332. O Vereador Clóvis disse 

que foi informado que a obra de recapeamento será reiniciada em breve a partir de 

Arvorezinha em direção a Ilópolis. Colocado o Requerimento nº 017/2022 em votação, 

aprovado por unanimidade. A seguir passou-se ao Grande Expediente: o Vereador Emir 

informou que a bancada do PDT conseguiu uma emenda parlamentar no valor de R$ 

156.000,00 para a APAE. O Vereador Clóvis comentou sobre o veículo da Câmara e que 

durante seu mandato de presidente sempre prezou pela economia e pelo bom uso do veículo. 

Disse que no último dia trinta e um o carro da Câmara estava sendo utilizado para ir a Porto 

Alegre, sem nenhum interesse público, estourou dois pneus nas proximidades de Ilópolis e 

gostaria que fosse aberta uma sindicância pela Câmara de Vereadores para apurar os fatos e 

que também seja levado ao conhecimento do Ministério Público. Disse que o povo espera 

muito da gente e que trabalhemos para ele, mas no momento que a gente se apossa de um bem 

público para compromisso particular, a gente começa a perder a credibilidade perante o povo. 

Já as pessoas que não pertencem ao Poder Legislativo e nem ao Poder Executivo e que 

estavam junto no veículo da Câmara, espera que sejam processados criminalmente por se 

apossar de um bem público. Disse que é preciso moralizar a política para que o povo tenha 

respeito para com a gente. Disse que espera providências também do Executivo Municipal 

tendo em vista que naquele Poder veículos também foram utilizados indevidamente. A 

Vereadora Izolete comentou sobre a segurança pública do nosso Município e que em 2021 a 

administração municipal solicitou um veículo para a Brigada Militar e esse pleito será 

atendido pelo Governo do Estado e até dezembro o Município irá receber uma camionete 

semi-blindada. O Presidente informou que a administração municipal no dia 15 de julho fez 

uma consulta junto a CEF para fazer um financiamento para realizar obras de abastecimento 

de água para diversas comunidades do interior, para construção de moradias e aquisição de 

máquinas e que será dado prosseguimento. Parabenizou a administração pelas obras de 

abastecimento realizadas no interior. Com relação ao veículo da Câmara, disse que não 

autorizou o seu uso no dia 31 de julho de 2022 e que as despesas decorrentes das avarias 

foram arcadas pelos responsáveis pelo uso do mesmo. Nada mais havendo para ser registrado, 

às dezoito horas  e quarenta e oito  minutos (18:48 hs) o Presidente declarou  encerrada a 

Sessão Ordinária. Lavrei a presente Ata, que após  discutida e colocada em votação, será 

devidamente assinada.  


